

**特定秘密保護法・戦争法・
共謀罪は廃止に
憲法9条改憲は許さない!!**

和歌山 合同法律新聞

発行所
和歌山合同法律事務所
和歌山市十二番丁10番地
電話 (073)433-2241(代)
発行責任者 阪本康文

暑中お見舞い申し上げます



2019年8月・滋賀県ブルーメの丘にて 撮影／戸村祥子

新型コロナ2年目、踏ん張り därりです

今年も厳しい暑さ、コロナと熱中症に気を付けましょう



畠 純一弁護士



阪本康文弁護士



芝野友樹弁護士



森崎有治弁護士



戸村祥子弁護士

長引くコロナ禍のなかで、事業経営に行き詰まつた方や、職を失い収入が減少した方など経済的に大変な目に陥つた方は少なくないと思います。また、コロナ感

事務所等に相談していただければと思います。

また、今年は秋頃までに衆議院議員の総選挙がありま

す。政治にとってもっとも重要なことの一つは国民

が、いつ電車やたま電車に当たるとテンション上がります。乗車されたことがある方はご存じだと思いますが、電車の外側も内装もとても可愛いのです。コロナ禍の前までは外国からのお客様もたくさんありました。

常に営業努力を続けている貴志川線ですが、なかなか赤字解消とは至らないよう、厳しい状態が続いているようです。そのような中、「キシカイセイのプロジェクト」として電車をリニューアルし新たに「たま電車」「コジアム号」を走らせる企画があります。そのための改装費用を捻り出すべく、現在「サポーター」を8月31日まで募集中です。一口千円以上から。

10口以上すれば車内の記念フレートに名前が永久

掲示されるそうです。記念にお名前、残してみませんか。ポストカードや限定缶バッジも貰えるみたいですよ。

お問い合わせ先は、和歌山電鐵株式会社 電話 073-478-0110です。伊太祁曾駅や貴志駅には、たま駅長の後を引き継いだ二タマ駅長やよんたま駅長もいます。是非きてください。

ご挨拶 今年の秋には総選挙が

この国の未来をよくする「絶好の機会」

弁護士 阪本康文

暑中お見舞い申し上げます。新型コロナウイルス感染症によるコロナ禍は1年以上続いています。ワクチン接種は当初の見込みからかなり遅れ、ようやく速度をあげて進行していますが、希望する全国民への接種が完了するにはまだまだ時間がかかりそうです。暗い話題の多い日々が続いていますが、その中でスポーツの世界では大リーグの大谷翔平選手の大活躍、ゴルフの松山英樹選手のマスター優勝、笙生優花選手の全米女子オープン優勝など、明るい話題が続き、私たちの心をほこませています。コロナが1日も早く収束し、かつての日常を取り戻せることを願わざにはいられません。

長い間、事業経営に行き詰まつた方や、職を失い収入が減少した方など経済的に大変な目に陥つた方は少なくないと私は思っています。また、コロナ感

事務所等に相談していただければと思います。

また、今年は秋頃までに

衆議院議員の総選挙がありま

す。政治にとってもっとも

重要なことの一つは国民

が、いつ電車やたま電

車に当たるとテンション

上がります。乗車された

ことがあります。電車の外

側も内装もとても可愛い

のです。コロナ禍の前ま

では外国からのお客様も

たくさんありました。

常に営業努力を続けて

いる貴志川線ですが、な

かなか赤字解消とは至ら

ないよう、厳しい状態

が続いているようです。

そのような中、「キシカ

イセイのプロジェクト」

として電車をリニューア

ルし新たに「たま電車」「コ

ジアム号」を走らせる企

画があります。そのため

の改装費用を捻り出すべく、

現在「サポーター」を8

月31日まで募集中です。一口千円以上から。

10口以上すれば車内の記

念フレートに名前が永

く掲示されるそうです。記

念にお名前、残してみま

せんか。ポストカードや

限定缶バッジも貰えるみ

たいですよ。

お問い合わせ先は、和

歌山電鐵株式会社 電話

073-478-0110です。

伊太祁曾駅や貴志駅に

は、たま駅長の後を引き

継いだ二タマ駅長やよん

たま駅長もいます。是非

きてください。

貴志川線に乗って会いに

きください。

是非

きてください。

是非

